

Surprising hat eine neue Chorleitung

Wixhausen (cm). Nach dem „KONZERT“ am 22. März, bei welchem unser langjähriger Chorleiter Alexander Franz verabschiedet wurde, verkünden wir nun: Die neue Chorleitung von Surprising heißt Janina Hirsch.

Janina Hirsch begann bereits im Alter von sechs Jahren im Kinderchor der befreundeten Kinder- und Jugendchöre zu singen. Seither hat sie zahlreiche Meilensteine auf ihrem musikalischen Weg erreicht. Schon mit 13 Jahren erhielt sie regelmäßigen Gesangsunterricht in den Bereichen Klassik und Pop, mit 17 schloss sie erfolgreich ihre A-Chorleiterausbildung am renommierten Dr. Hoch's Konservatorium in Frankfurt ab.

Neben ihrer Ausbildung war Janina Hirsch von 2014 bis 2020 Mitglied der Kicks & Sticks Voices, einer der herausragenden Formationen des Landesjugendjazzorchesters Hessen. Mit diesem Ensemble tourte sie mehrfach international und teilte die Bühne mit namhaften Künstlern wie



Janina Hirsch mit der 1. Vorsitzenden des Vereins Heike Neuwald.

Max Mutzke, Dianne Reeves und Bill Ramsey.

Seit mehreren Jahren leitet sie die beiden Chöre Chorn-

flakes und Just AmaSing der Kinder- und Jugendchöre Darmstadt-Wixhausen und ist darüber hinaus als stellvertretende Vorsitzende der Hessischen Chorjugend für die Nachwuchsförderung tätig. Zusammen mit Jugendchor Soundproof, welchen sie nach der Abgabe von Alexander Franz nun ebenfalls leitet, übernimmt sie gleichzeitig auch Surprising.

Die Feuertaupe ist bereits geschafft: Der erste Auftritt unter ihrer Leitung fand am 11. Mai in Wixhausen im Rahmen der Eröffnung der Probenkonzerte der Stadt Darmstadt im Garten der alten Schule statt. Jetzt geht es voller Elan weiter und der Chor ist gespannt auf ihren Input. Wer Interesse hat bei einer Probe mit Janina Hirsch reinschnuppern hat jeden Freitag um 19:30 Uhr (ausgenommen Schulferien und Brückentage) Gelegenheit dazu. Weitere Infos zu uns finden Sie auf www.surprising2002.de